

Nota de Prensa

Septiembre es tiempo de berrea en la Sierra de Albarracín

Los bosques de la Sierra de Albarracín son siempre un lugar mágico, con una riqueza faunística y natural que sorprende y enamora durante todo el año pero, cuando llegan estas fechas, se pueblan también del sonido de la berrea de sus ciervos. Los bramidos de los machos resuenan en toda la foresta y permiten vivir una experiencia única, primitiva e inolvidable. Llegamos el momento de descubrir la "Berrea bajo las estrellas".

Tramacastilla, 11 de septiembre de 2023

El sonido de fondo del choque de las cuernas y el bramido de los ciervos en los robledales, que en estas fechas comienzan a tornarse rojizos, hacen de esta propuesta una experiencia muy especial, cautivando a quienes han tenido la oportunidad de vivirla.

Para facilitar la posibilidad de disfrutarla, la **Asociación de Empresarios Turísticos de la Sierra de Albarracín** ha programado dos citas que tendrán lugar del 20 al 22 y del 27 al 29 de septiembre. "Berrea bajo las estrellas" es una actividad acompañada por guías expertos y conocedores del territorio que reúne astronomía, naturaleza y observación de fauna. Se desarrollará en los términos de Tramacastilla, Noguera y Bronchales y se podrá complementar con el patrimonio, gastronomía, comercio y productos km0, actividades y visitas que ofrece este territorio.

El programa se iniciará el miércoles por la noche con la **observación astronómica**, acompañada por un monitor que guiará a los participantes en el descubrimiento e identificación de estrellas y constelaciones de una de las zonas más oscuras de España y del mundo, **Reserva y Destino "Starlight"**.

La "Berrea bajo las estrellas" continuará el jueves; durante esa jornada y con los bosques de la Sierra de Albarracín como escenario, los participantes podrán disfrutar durante la mañana de un **paseo interpretativo** para aprender a leer las huellas y rastros y, a partir de las 18h tendrá lugar la **escucha y avistamiento de la berrea y los ciervos**, en ambos casos acompañados por guías de Quercus Aventura. Cuando caiga la noche, y con la compañía de nuevo de un monitor "Starlight", tendrá lugar una nueva observación del cielo estrellado.

La actividad finalizará el viernes por la mañana con una **visita guiada al parque de fauna "La Maleza"**, situado en Tramacastilla, donde viven en semilibertad lobos, ciervos, gamos, jabalíes y otras especies del sistema ibérico, además de los tauros.

La Asociación de Empresarios Turísticos de la Sierra de Albarracín —organizadora del evento— propone asimismo diversos descuentos en alojamiento y actividades para los participantes en "Berrea bajo las estrellas" que se pueden consultar en la web www.albarracinturismo.com, sección [EVENTOS](#), donde también se puede reservar y consultar más información.

Aquellos que, tras estas dos citas, quieran seguir disfrutando de la berrea en la Sierra de Albarracín podrán hacerlo también con Quercus Aventura que continúa con su propuesta "**el Rey de los Bosques**" que permite gozar de una experiencia más personalizada y a demanda. Y con la nueva empresa de turismo activo, Mucuterra que aúna la **experiencia de la Berrea del ciervo con la práctica de senderismo nocturno**, en una actividad en la que se propone



alcanzar el punto de observación tras una pequeña caminata y tras ésta, volver, ya de noche, dejándose cautivar por las sensaciones del monte en silencio.

Para los que prefieran organizar la experiencia por su cuenta, existe una red de enclaves que puede consultarse en <https://albarracinturismo.com/red-de-enclaves-para-la-berrea/> . Las visitas a los enclaves son libres, no obstante, cada enclave cuenta con un aforo máximo de vehículos en el aparcamiento asociado para evitar masificaciones. Es imprescindible seguir las pautas indicadas, para disfrutar de la berrea con total seguridad y sin interferir en la reproducción del ciervo.

La **Asociación de Empresarios Turísticos de la Sierra de Albarracín** es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja para promover y dinamizar la actividad económica, turística y cultural de este territorio, con el objetivo de posicionarlo como un destino preferente y de calidad para aquellos turistas que buscan naturaleza, deporte en el medio natural y patrimonio rural. Su actividad se desarrolla durante todo el año, para combatir la estacionalidad, a través de campañas, actividades y eventos de todo tipo.

Tel. 639 18 28 25 ∞ E mail info@albarracinturismo.com
www.albarracinturismo.com